

man dagegen etwas unternehmen, könnte man so auch das Drogenproblem entschärfen.

Die Eigenschaften des typischen Schweizer: Wohlhabend, gut ausgebildet, aber trotz der Bildung oft engstirnig, konservativ, bürgerlich, etwas «verklemmt».

Ich betrachte Max Frisch als den bedeutendsten Schweizer; er hat mich durch seine Bücher stark angeregt.

Während der Woche wohne ich in Zürich, da erfahre ich viel über die Schweiz. Ausserdem lese ich — neben der Zeit — regelmässig den Tages-Anzeiger und die Neue Zürcher Zeitung.

Thomas Zwiefelhofer, Schellenberg, \*1969, Schweizer, Student